

BEEINDRUCKEND REGIONAL: PENSIONÄRE DER KSOE BESUCHEN DIE NUDEL-MANUFAKTUR IN ORENDELSALL

KSOe NEWS

2018

Eine runde Sache um Ei und Nudel und eine gehörige Portion unternehmerischen Muts – so lässt sich das diesjährige Jahrestreffen der Pensionäre der Kaufmännischen Schule Öhringen zusammenfassen. Die Ruheständler erlebten bei einer unterhaltsamen Führung durch die Nudel-Manufaktur und den Hofladen Specht zwei kurzweilige Stunden in Orendelsall. Die Miteigentümerin Andrea Specht vermochte es mit viel Fachwissen und humorvollen Aussagen ihre Besucher für die Herstellung ihrer Erzeugnisse zu begeistern. Sie erzählte auch von dem mühevollen Beginn bis zur jetzigen Betriebsgröße, die sich sehen lassen kann und bei den Besuchern mit viel Respekt aufgenommen wurde. Zum Erfolg der Nudel-Manufaktur trägt neben der überzeugenden Qualität auch die Regionalität der Produkte bei.

Anschließend traf sich die Gruppe zu einem gemütlichen Abschluss in Friedrichsruhe, wo Schulleiter Matthias Kyek mit einem Bericht über den derzeitigen Stand der ehemaligen Schule informierte.

© Kaufmännische Schule Öhringen 2018

